

Fußball Erste und Zweite Herrenmannschaft

Die Rückrunde der Saison 2023/2024 startete für die 1. Mannschaft nach einer enttäuschenden Hinserie vom letzten Tabellenplatz. Trotz aller Versuche und immer noch guter Moral in der Truppe konnten leider auch in der Rückrunde nicht genügend Punkte gesammelt werden, um den Gang in die 1. Kreisklasse noch abzuwenden. Somit war der Abstieg nach nur einer Saison in der Kreisliga mit mageren 7 Punkten besiegelt. Ein großes Dankeschön möchten wir hier auch noch einmal an Patrick und Lambertus Keen ausrichten, die auch in den schwierigen Zeiten immer alles für den TSV und für die Mannschaft gegeben haben, und immer mit großem Ehrgeiz und Freude voran gegangen sind.

Unter der Leitung von Jens Raterink und seinem Bruder Lars als Co-Trainer wurde die Saison 2024/2025 mit folgenden personellen Veränderungen gestartet. Björn Imming und Lars Vandrey haben den Verein zur neuen Saison verlassen. Außerdem wechselte Malte Raterink auf eigenen Wunsch in die 2. Mannschaft. Als Neuzugänge konnte man folgende Spieler begrüßen: Simon Fleege wechselt vom SC Spelle Venhaus an die Finkenstraße. Aus der A-Jugend konnte man Kai-Philip Moß und Ole Heinks willkommen heißen. Außerdem ist Jesko Leferink als Verstärkung aus der 2. Mannschaft zur Truppe gestoßen. Man konnte sich im Laufe der ersten Halbserie stets weiter entwickeln und das verloren gegangene Selbstvertrauen der vergangenen Spielzeit langsam wieder zurückgewinnen. Am Ende der Rückrunde belegt die Mannschaft einen zufrieden stellenden 6. Platz.

Jens Raterink hat uns in den Gesprächen zum Ende des Jahres mitgeteilt, auch in der kommenden Saison als Trainer für die 1. Mannschaft zur Verfügung zu stehen, worüber wir uns sehr gefreut haben.

Die 2. Mannschaft spielte eine durchwachsene Saison 2023/2024 in der 4. Kreisklasse, in der am Ende der 6. Platz belegt wurde.

Die Saison 2024/2025 konnte wieder unter der Leitung von Michael Vügten, Frank Vügten und Unterstützung von Sven Jansen gestartet werden.

In der Hinserie lief es bei der Truppe wie am Schnürchen. Aus den ersten 12 Spielen konnte man starke 32 Punkte ergattern, welches folgerichtig den 1. Platz zur Winterpause bedeutet.

Bericht von Lars Raterink und Björn Beernink